

地域力

明けましておめでとございます。輝かしい希望に満ちた新春を健康やかに迎えることと心からお喜び申し上げます。旧年中は、市政のさまざまな分野にわたりまして、皆様方の温かいご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

市民の声を的確に！市政に反映

市民の皆様、明けましておめでとございます。皆様には希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年は、第11期市議会議員が誕生し、新たな気持ちで、市民の声を的確に「市政に反映」を念頭におき、スタートいたしました。さて、昨年はたご市民大学の開学、産業・学術等の分野において沖縄工業高等専門学校との連携

まいりました結果、成熟しつつある浦添に求められているものは、「地域力」を高めていくことだと痛切に感じ、「地域力」を高める諸施策に積極的に取り組んでまいりました。さて、迎えました2010年は、市制施行40周年の節目の年であり、本市の一層の飛躍・発展が期待されております。「地域力」をキーワードに「ひとづくり」「ものづくり」「まちづくり」の3つのビジョンを掲げ、

浦添市長 儀間光男



す・まちづくり」に最大限の努力をしていく所存でございます。結びに皆様のご一年が、実り多い年となりますようお祈り申し上げます。新年のご挨拶いたします。

浦添市議会議長 下地恵典



オブリガード Obrigado

浦添の皆様 いっぺーにふえーでーびる!! 半年間お世話になりました 銘苺ダルシオ(ブラジル2世)

12月1日(火)に、6月から12月までの半年間、浦添市で研修を受けた南米移住者子弟研修生の修了式・送別会が行われました。この日、儀間浦添市長より、研修の修了証書が授与され、お世話になった身元保証人、文化研修受入先や企業訪問受入先へ感謝状が贈られました。また、半年間の研修の成果として、呈茶、空手、三線、琉球舞踊を披露し、書道作品の展示も行いました。親戚や文化研修の先生方、友人など多くの方が見守る中、一生懸命、堂々と披露しました。

感謝の気持ち

この半年間の研修で、沖縄の文化や歴史を学び、ウチナーンチュの温かさにもふれ、とてもいい経験ができました。この機会を与えて下さいました皆様には、心から感謝しております。

祖父と父が仲間出身であり、幸運にもこの研修に参加することができました。ブラジルでは、祖父母が、ゴーヤーとシブイを作っており、週に数回、沖縄料理を食べていたため、食事面で困ることはありませんでした。でも沖縄はブラジルよりも暑く、この暑さは本当にきつかったです。



研修先、身元保証人の方々と... お世話になりました。

祖父母や父が生活していた場所を訪ね、当時の写真を見せてもらい、そして父の子どもの頃の話や聞き、感動しました。初めて沖縄に来て親戚の方に逢い、自分のルーツを知ることができたことで、浦添市も私の故郷のように感じることができました。文化研修では、茶道、空手、三線、琉球舞踊、書道を学びました。

沖繩では子どもの頃から、文化を学ぶ機会があり、習得できる環境は、自分の故郷に誇りを持って、とてもいいことだと思えます。私はブラジルでも空手と三線は続けて、ウチナーンチュの文化を継承していきたいです。将来、観光業に就きたいので、5日間のホテル職場体験では、半年間学んだマナーや敬語を実践することができ、将来を考える機会にもなりました。



国際交流員のバトリクさんと琉球を習いました。

親、家族に伝えたいと思います。浦添市出身であることに誇りを持ち、ブラジル浦添郷友会や今後の活動にも活かしていきたいと思えます。



浦添・沖縄で経験したことや出逢った人たちは、私の生涯の宝物となりました。

